



Colombar à front nu

African green-pigeon

Treron calvus

Taille / length : 30 cm

Poids / weight : 150 à 250 g

Afrique

Du Sénégal
à l'Ethiopie,
et jusqu'en Afrique
du Sud

Africa

From Senegal
to Ethiopia,
up to South Africa



AGILE FRUGIVORE

Ce pigeon aux dominantes vertes et jaunes est reconnaissable à la tache violette de la base de ses ailes. Strict frugivore, il ne mange que des fruits. Très acrobatique, il n'hésite pas à mettre la tête en bas pour atteindre les fruits aux extrémités des branches. D'un naturel gréginaire et sédentaire, il est cependant devenu plus craintif et solitaire en raison des pressions de chasse. Fréquentant une grande variété de milieux, ces populations restent abondantes.

AGILE FRUIT EATER

Predominantly yellowish green, it is identifiable by the purple patch at the base of its wings. As a strict fruit eater, it only eats fruit, is very agile and does not hesitate to reach down for the fruit on outer branches. Naturally gregarious and sedentary, it has become more fearful and solitary due to hunting pressure. However as they live in all kinds of settings, their populations still abound.